



Canadian Pork Council  
Conseil canadien du porc

## **Les Producteurs de porc du Canada se positionne par rapport au cadre de la politique agricole**

**Le 3 novembre 2016 (Ottawa, ON)** – Les représentants du Conseil canadien du porc (CCP) se sont réunis à Ottawa cette semaine afin de s’adresser au Comité permanent de l’agriculture et de l’agroalimentaire au sujet de la prochaine politique agricole du Canada.

« Il s’agit d’une opportunité exceptionnelle pour les producteurs de porc du Canada », a déclaré Hans Kristensen, un producteur de porc de New Canaan, NB, et le représentant des Maritimes sur le Conseil d’administration du CCP. « Les consommateurs canadiens incluent le porc comme faisant partie d’un régime santé et la demande est croissante, à cause notamment des exportations alimentées par une augmentation de la population et des revenus. »

Soulignant la nécessité d’un investissement accru dans l’industrie du porc, notamment dans les porcheries, M. Kristensen a aussi mis en évidence le besoin d’un programme de gestion des risques de l’entreprise (GRE) afin d’atténuer les risques du marché. Il a aussi ciblé l’importance de la prévention des maladies comme étant une priorité pour l’industrie.

Le Conseil appelle aux gouvernements fédéral et provinciaux d’améliorer les programmes et de chercher des approches innovatrices à la gestion des risques. Les modifications au programme Agri Stabilité, qui a vu la couverture de la marge positive passer de 85 % à 70% a réduit de façon significative, leur capacité à aider l’industrie du porc. Ce programme devrait retrouver son niveau de 85 %, de pair avec des outils tels que l’assurance mortalité et un programme de couverture afin d’aider les producteurs à trouver les meilleures solutions pour gérer les risques de leurs opérations.

« J’aimerais remercier Hans d’avoir donné un aperçu de quelques-unes des priorités de l’industrie au sein du comité et je le soutien au sujet de son commentaire comme quoi la gestion du risque est la pierre angulaire fondamentale dans n’importe quelle entreprise sujette à la volatilité du marché, en termes de revenus et de coûts » a déclaré le président du conseil, Rick Bergmann. « Les gouvernements doivent s’engager de nouveau à élaborer un programme efficace de GRE mis en œuvre dès 2018. »

La prévention des maladies demeure une cible pour l'industrie du porc. Les initiatives, telles que la traçabilité, la biosécurité et la surveillance des maladies, seront prioritaires au sein du prochaine cadre agricole.

L'industrie du porc joue un rôle important dans le secteur agro-alimentaire canadien. La production du porc canadien atteint près de 2 millions de tonnes par année et plus des deux-tiers sont exportées. En 2015, plus de 1.1 million de tonnes de porc, d'une valeur de \$3.4 milliards de \$CAD ont été exportées à plus de 100 différents pays. Le Canada est le troisième plus grand exportateur de porc, en termes de valeur monétaire et le volume, et représente 20 % du commerce de porc mondial.

Le CCP, une fédération de neuf associations de producteurs de porc au Canada, et agit comme porte-parole des producteurs de porc canadiens. L'organisation exerce un leadership en commerce, en accès aux marchés, en gestion des risques de l'entreprise et en hygiène des animaux afin que le Canada bénéficie d'un secteur du porc dynamique et prospère.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Gary Stordy

Gestionnaire des relations publiques

Conseil canadien du porc

613-236-9239 poste 277

[stordy@cpc-ccp.com](mailto:stordy@cpc-ccp.com)